

# Morena no guarda rencor a INE: Delgado

El líder partidista acusa que instituto y TEPJF son los que tienen miedo de perder sus privilegios y salarios

**ARIADNA GARCÍA**

—nacion@eluniversal.com.mx

Morena no guarda rencor en contra de nadie, ni del Instituto Nacional Electoral (INE) ni del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), afirmó el dirigente nacional del partido en el gobierno, Mario Delgado.

En entrevista señaló que son las autoridades electorales las que tienen miedo: "Ellos son los que tienen miedo de perder los privilegios. Nosotros no tenemos, no guardamos ningún rencor contra nadie, al contrario, ellos tienen miedo de perder los supersueldos que cobran, amparados para ganar más que el Presidente. Nosotros queremos ir a una auténtica democracia, ellos nos tienen realmente sin cuidado", expresó.

Durante la semana que con-

duce, el presidente Andrés Manuel López Obrador esbozó lo que pretende sea una iniciativa de reforma electoral, para que sea discutida y aprobada por el Congreso de la Unión. Pretende "federalizar" las instituciones electorales y formar una sola; que consejeros y magistrados sean electos por la ciudadanía a propuesta de los tres Poderes de la Unión, entre otros aspectos.

"No es una sorpresa lo que propone el Presidente, eso es algo que Morena propone desde su fundación", aseguró.

Subrayó que desde el instituto se ha pugnado por que los partidos políticos tengan menos recursos e incluso se ha presentado una iniciativa de reforma constitucional pero no ha prosperado.

"Nosotros, de manera voluntaria hemos regresado la mitad de nuestras prerrogativas, porque la política no se hace con dinero, se hace con convicciones, con principios y casa por casa, acercándose a la gente, teniendo



ARCHIVO EL UNIVERSAL

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, asegura que siempre han pugnado por que los partidos políticos tengan menos recursos.

el contacto con la gente", manifestó el dirigente morenista.

Al referirse a los organismos electorales, acusó que tanto el INE como el TEPJF no rompen sus complicidades con el pasado; tienen compromisos con los partidos que los eligieron.

"Vemos que la única experiencia de consejeros independientes fue la que propició Morena con los nuevos cuatro integrantes,

pero pues necesitamos otro tipo de perfil, gente que venga de la lucha por la democracia y no dependa de ningún partido, que no tenga compromiso, que su compromiso sólo sea el profundizar la vida democrática de nuestro país, que le obedezcan sólo al pueblo de México", aseveró.

En julio de 2020, la Cámara de Diputados eligió a dos consejeras y dos consejeros: Carla

**MARIO DELGADO CARRILLO**

Dirigente nacional de Morena

**"Lo que queremos es que [INE y TEPJF] dependan del pueblo y que mejor manera que elegirlos. Los problemas se resuelven con más democracia"**

Humphrey, Norma Irene de la Cruz, Uuc-kib Espadas y José Martín Faz.

El que se pretenda que consejeros y magistrados sean elegidos por el pueblo no quiere decir que se pierda la autonomía de los órganos electorales, al contrario, pues serán sometidos a la voluntad popular, opinó.

Delgado Carrillo hizo referencia a los asientos de representación proporcional (plurinominales) que existen en el Congreso y aclaró que Morena siempre ha propuesto reducirlos. ●

4

**CONSEJEROS**

Independientes es la única experiencia que existe en el INE y la propició Morena, señala Delgado.